



Association VIVA Vivre Installé au Val d'Argens

MUNICIPALES 2014 - COMMUNIQUÉ URGENT

St Aygulf, ce dimanche 30 mars 2014

Mesdames, Messieurs,

L'association VIVA représente ses membres, pour la plupart sinistrés des inondations dans les communes de la basse vallée de l'Argens (Fréjus, Le Muy, Puget-sur-Argens et Roquebrune-sur-Argens), dont le Reyran fait partie puisqu'il se jette dans l'Argens.

Notre but ultime reste la prévention et la lutte contre les inondations et leurs effets, ainsi que les PPRI (Plans de Prévention des Risques Inondations).

Comme mentionné en fin de la page 2 des statuts de l'association VIVA,

" L'association est libre et indépendante de tout groupe de pression et se tient à l'écart de toute participation politique et confessionnelle."

Les récents rebondissements à Fréjus, ont suscité des prises de position (à titre privé) de la part d'un représentant de l'association VIVA, **propos qui ne sont pas partagés par tous les représentants et les membres de l'Association.**

J'en appelle donc à la responsabilité de chacun, de relativiser certains propos, parfois haineux, tenus par certains de ses membres et/ou représentants et de considérer que **ces propos n'engagent que ceux qui les tiennent.**

Dès débuts avril 2014, c'est avec plaisir que nous reprendrons nos travaux, avec toutes les personnes de bonne volonté qui voudront bien nous aider dans cette tâche difficile, commencée il y a bientôt 4 ans, quelle que soit leur appartenance politique.

Jean-Noël Brandenburger
Association VIVA
Le Président

Association VIVA, Vivre Installés au Val d'Argens